

PTA HIROSHIMA ASAKITA



節電の夏休みも終わり、涼しい秋到来！といたいところですが、まだまだ残暑厳しい毎日。いかがお過ごしでしょうか。また、昇陽祭にはたくさんのご来店ありがとうございました。7/23(土)に運営委員会が開催されましたので、ご報告いたします。

報告

PTAカフェ等会計報告



売上		支出	
カフェ	37,100	クッキー仕入	30,000
制服リュース	38,400	ドリンクほか	18,301
野菜・クッキー販売	45,450	クリーニング代	4,599
その他(買取等)	1,700		
計	122,650	計	52,900
差引き純利益	69,750 + 募金 2,506 = 72,256		
	★7/29 中国新聞社に義援金として寄付済		

制服や野菜・クッキー・ケーキの提供ならびにお手伝いの方々、お世話になりました。感謝！感謝です。

私も、ケーキを買って帰りました。もおもお超美味しい！



コーラス交歓会の練習日は9/22~毎週木曜日の予定！

ぜひご参加を！！



報告

各部活動報告

生活指導部	挨拶運動・登校指導・清掃活動の実施 昇陽祭・明神祭パトロール実施
国際部	オープンスクールでの展示パネル 昇陽祭でのカナダ語学研修パネル展示 カナダ語学研修についてのアンケート実施
広報部	PTA新聞「昇陽」第77号発行
研修部	「薬物乱用防止教室」講演会参加 各PTA研修会等参加
学年部	中学校情報交歓会実施(教職員11・保護者31名参加) 情報交歓会に関するアンケート実施

報告

その他の報告

①可部地区中学校親善球技大会【総合優勝】
去年に続いての連覇達成です！

②カナダ語学研修についての報告

当初予定者40名中38名参加し、成田・羽田空港等での東日本大震災の影響はなく、全員無事帰国しました。貴重品(パスポートなど)の管理の甘さが目に付いたが、事故もなくよかったです。今後、今回の反省等を踏まえ、より良い研修にしていきたいと思えます。

体育祭PTA参加種目決定！ 「激闘の玉入れ」

9/17(土)に体育祭が開催されます。
今年のPTAは「玉入れ競争」！

日頃のモヤモヤ・イライラを玉に込め(笑)
さあ、走って！拾って！
投げ入れましょう！！

皆さま奮ってご参加ください。
準備運動も忘れずに！！